

Vanessa Gutiérrez, José Manuel Rodríguez Uribes, Adrián Barbón, Alejandro Blanco y Javier Hernanz, durante el acto. E. C.

# El Principado se convierte en la primera comunidad que recibe la máxima distinción del COE

La Federación Española de Piragüismo propuso la candidatura por su apoyo en infraestructuras, con el centro de Trasona, y también económico

JOSÉ L. GONZÁLEZ

GIJÓN. El Comité Olímpico Español (COE) entrega diferentes tipos de distinciones, pero la de más alta graduación que reciben instituciones es la Placa Olímpica al Mérito Deportivo. El Principado se convirtió ayer en la primera comunidad autónoma en conseguir este premio, que llega tras la propuesta realizada por la Federación Española de Piragüismo, y que reconoce la trayectoria, historia y compromiso con el deporte en general y el olimpismo en particular. «El pueblo asturiano va a recibir este reconocimiento con los brazos abiertos y nos va a motivar aún más si

cabe en el compromiso con el COE y lo que tiene que ser París», afirmó el presidente del Principado, Adrián Barbón, tras recibir de manos de su homólogo del COE, Alejandro Blanco, el galardón en un acto celebrado en Madrid y que contó con la presencia de la viceconsejera de Cultura, Política Llingüística y Deporte, Vanessa Gutiérrez; del secretario de Estado para el Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes; y del presidente de la Federación

Española de Piragüismo, Javier Hernanz.

El máximo responsable federativo del piragüismo en España explicó tras el acto los motivos que llevaron a esta entidad a promover la candidatura del Principado como acreedora de la Placa Deportiva al Mérito Deportivo. «La Federación está muy agradecida por el apoyo y el soporte del Principado, tanto a nivel de infraestructuras como económico».

Cuando Javier Hernanz habla de infraestructuras se refiere al Centro de Tecnificación Deportiva de Trasona, un espacio donde se preparan «algunos de los mejores piragüistas del mundo». En estas instalaciones, con capacidad para cuarenta deportistas, palistas de alto rendimiento realizan su preparación bajo la supervisión de técnicos con la meta de alcanzar sus objetivos. Ade-

## «Asturias es una región fundamental del deporte español», aseguró el presidente del Comité Olímpico Español

más, en la pista de Trasona se celebran pruebas nacionales y selecciones de cara a los Juegos Olímpicos. «Para nosotros es nuestro apoyo principal. Junto con el Consejo Superior de Deportes, es nuestro sustento», alabó Javier Hernanz.

### Asturias Paraíso Natural

El apoyo del Principado al piragüismo español también se manifiesta en la vertiente económica. A través de la marca Asturias Paraíso Natural, el Gobierno regional patrocina a las selecciones nacionales de este deporte mediante un acuerdo firmado en junio de 2022. «Creíamos que este apoyo debía ser reconocido y lo mejor era hacerlo a través del Comité Olímpico Español».

El presidente del COE tuvo palabras de agradecimiento al Gobierno regional por su compromiso con el deporte. «Asturias es una región fundamental del deporte español. Podéis presumir de tener grandisimos deportistas olímpicos, entrenadores y clubes de una altísima calidad y una estructura federativa muy completa», apuntó Alejandro Blanco.

Con la mirada puesta ya en los Juegos Olímpicos de Paris, que se celebrarán este verano, el máximo responsable del Comité Olímpico Español afirmó que «lo mejor está por llegar y seguro que en París habrá muchos deportistas asturianos. Tenéis todo el apoyo, el aplauso y cariño del deporte español».

Por su parte, el presidente del Principado agradeció el galardón en nombre de todos los asturianos. «Estamos aquí en representación del pueblo asturiano, donde la actividad deportiva es un pilar fundamental de nuestra forma de vida».

# MÁS DEPORTE

TENIS

# Éxito de los tenistas del Grupo en la Copa Volvo

FRAN GAYO. Los tenistas del Grupo Covadonga cosecharon formidables resultados en la X Copa Volvo, que se disputó en la Ciudad de la Raqueta de Madrid del 2 al 9 de enero. Daniela Fernández Junquera y Gonzalo Fernández Ornia se proclamaron campeones en la categoría de individual junior femenino y masculino respectivamente, confirmando su excelente proyección. Daniela Fernández Junquera se impuso en la final femenina a la alcalaína Carlota Corte en dos sets: 6-



Gonzalo Fernández y Daniela Fernández, con sus trofeos. R. G. C.

0 y 6-3. Fue un partido dominado con mano de hierro por la jugadora grupista. Por su parte, Gonzalo Fernández Ornia desarrolló un gran juego para derrotar en el duelo decisivo masculino al portugués Gonçalo Castro, también en dos mangas: 6-3 y 6-2. De esta forma, tanto Daniela como Gonzalo han logrado una plaza para la Quialy de los ITF que tendrán lugar en la Ciudad de la Raqueta durante el 2024.

### MOTOR

## Carlos Sainz, líder virtual del Dakar

D. S. C. Carlos Sainz salió ayer muy bien parado de la novedosa etapa etapa 'Crono 48H' del rally Dakar. El madrileño cerró la primera parte de esta cronometrada como líder virtual de la prueba, después de que el saudí Yazeed Al-Rajhi, que estaba al frente de la clasificación, quedase fuera de competición por un accidente. La estrategia de taparse en la jornada previa le salió bien al 'Matador', que ya había confirmado que no quería jugársela para guardarse de cara a la etapa tan crí-tica de ayer y hoy. Su principal rival ahora es Nasser Al-Attiyah.

# ABIERTO DE AUSTRALIA

# Alcaraz inicia el primer 'grande' ante Gasquet

E. G. Carlos Alcaraz se medirá a Richard Gasquet en la primera ronda del Abierto de Australia. El francés, de 37 años, acaba de salir del top 100 por primera vez en dos décadas y podría estar ante uno de los últimos 'grand slam' de su carrera. El sorteo depara al murciano un hipotético camino en el que se encontraría con Alexander Zverev, en cuartos de final y Daniil Medvedev, en semifinales. Por su condición de segundo cabeza de serie, no se enfrentaría a Novak Djokovic hasta la final del primer grande de la temporada.